

FEDERATION NATIONALE DES ASSOCIATIONS D'USAGERS EN PSYCHIATRIE

NATIONALES

E.S.P.O.I.R.

PARIS

Cap de bonne espérance
Le Club des Peupliers
Connexion +
Etats
Les Neveux de Rameau
Les sensitifs de Kretschmer

ÎLE-de-France

L'Entract Gem 91
Esqui 94
Hémisph'Erik 92
Horizon Soleil 93

REGIONALES

A.A.P.I. 47

Amitié et Partage 59
L'Arbre de vie 22
Artegem 30
Aube Aide & Union 67
Un Autre Regard 76
Bipolaires 64
Bi-Pôles 31
Le Bon Cap 22
Bon pied bon œil 31
Le Bout du Tunnel 85
Cezame 30
Le Chat qui tousse 04
Ch'tits Bonheurs 59
La Colombe Dignoise 04
Coop.1 Services 35
D.I.R.H.E 06.
Echarpe d'Iris 02
L'Emeraude 30
Entraide et Renaissance 17
Entre Soi 57
L'Etoile Bipolaire 59
Horizon 73
Iceberg 69
Janus 34
Juste ensemble 59
Le Kiosque 12 33
Lucien Bonnafé 42
Maison de la Fraternité 49
Oasis 73
De l'Ombre à la lumière 13
Ouest-Sud-Est 69
Pas en avant (un) 22
Pas-sage (le) 56
Passerelle 01
Au Petit Velo 74
Phobies actions 13
Revivre Côte d'Or 21
(gem) Saint Paul 97
Stop Galère 76
Temps du lien(le) 57
Vannes Horizons 56

Paris, le 12 juillet 2016

Communiqué de Presse

La Fnapsy, qui a participé en tant que représentante des usagers à la CHT parisienne en psychiatrie (suite au rapport Halimi sur la psychiatrie parisienne) reste très attentive à l'évolution sur les GHT, notamment sur les dérogations demandées.

Il est vital, pour qu'une réponse adaptée aux besoins de soins en psychiatrie soit effective, que les demandes et propositions des acteurs du terrain soient écoutées et négociées au mieux avec les représentants de l'état que sont les ARS.

Le réseau de représentants des usagers de la Fnapsy au sein des conseils de surveillance nous fait régulièrement remonter combien il est difficile d'obtenir à la fois des soins somatiques et psychiatriques, combien la psychiatrie a parfois des difficultés à faire respecter ses besoins dans le milieu MCO.

Toute la spécificité de la psychiatrie doit être prise en compte, Madame la Ministre en a fait état à plusieurs reprises.

C'est pourquoi nous serons particulièrement vigilants quant aux demandes de dérogation posant problème, notamment à la Roche sur Yon et sur la mise en place de certains GHT comme à Marseille.

Claude Finkelstein
Présidente